

Recuerdan en Cuba aniversario 64 de los Círculos Infantiles



Aniversario 64 de la creación de los Círculos Infantiles

La Habana, 10 abr (RHC) Representantes del Gobierno de Cuba felicitan hoy el aniversario 64 de la creación de los Círculos Infantiles en la mayor de las Antillas.

En su cuenta oficial en la red social X Inés María Chapman Waugh, vice primera ministra de la República, calificó a estos centros como estandartes de la bella obra humanista de la Revolución.

“Los círculos infantiles, este 10 de abril en Cuba se celebra el 64 aniversario de su creación. Felicidades”, escribió Chapman Waugh.

En la propia red social X, el Ministerio de Educación (Mined) destacó que la creación de los círculos infantiles en el país constituyó uno de los pasos más importantes del proceso revolucionario, lo cual posibilitó la participación de las mujeres trabajadoras en las disímiles tareas que debían acometer, seguras de que sus hijos no quedarían sin atención.

Según datos oficiales en Cuba existen más de mil 100 círculos infantiles atendidos por más de 9 mil educadoras y, aunque no cubren por completo la demanda, satisfacen las necesidades de más de 154

mil niños en los primeros años de vida. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380578-recuerdan-en-cuba-aniversario-64-de-los-circulos-infantiles>



Radio Habana Cuba